

Le groupe vocal Si l'on chantait fête la trêve estivale



Le groupe vocal " Si l'on chantait " se retrouvera le 5 août pour la vente de pâtisseries au profit de l'association.

Même si quelques uns avaient déjà pris la route des vacances, une grande partie des choristes du groupe vocal "Si l'on chantait" d'Avressieux était réunie, mardi, dans la salle des fêtes autour de leur chef Yves Cibert pour clôturer cette année chantante.

Tout en partageant le

pot de l'amitié la présidente Lucette Perrouse a confirmé les projets de concerts pour l'automne prochain sous oublier le rendez-vous habituel de l'été, à savoir la vente de tartes et pâtisseries le dimanche 5 août de 9 h à 13 h sur la place du village, au profit de l'association. Elle a ensuite sou-

haité un bel été à tous, et leur a donné rendez vous pour la reprise qui se fera le mardi 4 septembre, même jour même heure même lieu.

Contact pour toutes celles et ceux qui voudraient rejoindre la chorale :
Lucette Perrouse :
04 76 32 84 90.